

# EL MERCURIO

## DE VALPARAISO

FUNDADO EL 12 DE SEPTIEMBRE DE 1827 / AÑO 181 / NÚMERO 62.122

www.mercuriovalpo.cl

DOMINGO 3 DE FEBRERO DE 2008 / \$ 40

Tres policías siguen los pasos del líder de la Revolución Cubana Ernesto "Che" Guevara

## Recorren el continente en moto

► Por tres años se extiende la travesía que llegará al museo "Alta Gracia".

AMORY DÍAZ  
ciudades@mercuriovalpo.cl

Tres policías franceses llegaron en moto a la región para revivir la travesía del "Che" Guevara por América Latina. El viaje que emprendieron se realiza en tres años y forma parte del trabajo con 28 jóvenes inmigrantes en Francia que tienen problemas de inserción social.

Bruno Bohrer, Roland Carlier y Claude Leiner son los hombres que llegaron a las afueras de "El Mercurio de Valparaíso" para relatar su travesía desde Europa a Latinoamérica.

Bohrer cuenta que esta idea nace ya hace algunos años junto con el estudio de la historia y geografía de nuestro continente. El propósito es poder conocer y revivir la larga trayectoria que tuvo Ernesto "Che" Guevara en el año 1952 con su amigo Alberto Granado en la Poderosa II, moto que estos amigos debieron dejar en Santiago para seguir el camino a pie.

Debido a esto, el trío de uniformados también viaja en moto de características similares a la del médico argentino, las cuales envían por barco hasta Latinoamérica y retiran posteriormente cuando arriban a la ciudad.

### OBJETIVO

El propósito fundamental consiste en motivar a 28 alumnos entre 14 y 15 años del "Collage Vieux Port", a comprometerse con una labor extraprogramática y demostrar que los sueños sí se pueden cumplir con poco dinero. Los escolares



VIAJEROS.- Franceses finalizaron su segundo viaje en Valparaíso y se preparan para el del otro año que llega a Caracas.

### El "gol" del "Che"

Según añadió Bohrer, paralelo al estudio teórico del continente, se confeccionó en tela un mapa de 31 metros de largo con la figura de América Latina, dando cuenta de todos los lugares que pisó el "Che" en su primer viaje por continente. Luego de completar los tres años de trayecto el lienzo será donado a la casa museo "Alta Gracia" en Argentina. Finalmente, cuenta que en Marsella, un puerto al sur de Francia, el "Che" es un símbolo muy importante. El equipo de fútbol de allí lo tiene como su símbolo.



Muy agradecidos de la buena acogida de chilenos.

son inmigrantes y tienen diversas dificultades para estudiar y desmotivación para trabajar.

Estos policías pertenecientes al "Club Motocycliste de la Police Nationale" se definen como viajeros y no como turistas, pues en cada trayecto buscan compartir y transmitir a los ciudadanos la labor que realizan con los alumnos. Es por esto

que reviven la travesía que el "Che" inició en Córdoba y finalizó en Caracas en tres tramos que se extienden por tres años. El primero de ellos se realizó el año pasado y se desarrolló desde Buenos Aires a Chile. El de este año partió el 11 de enero en Lima y finalizó en Valparaíso. Para el año próximo se dirigirán desde Lima a Caracas.